
行政長官梁振英先生於 2015 年 1 月 14 日向公眾講述施政佈

告中提及，本港需要的是人才的才，並非錢財的財。故此我們有

需要大量的人才/勞動人口於市場工作。而婦女正正是香港勞動

市場的一大群。 

但礙於欠缺人手照顧，很多婦女會選擇於生育後離開工作崗

位，全力照顧兒童。梁振英先生亦於報告中提出鼓勵幼稚園提供

更多全日性以及長全日服務。期望政府認真面對 15 年免費教

育，將幼兒教育視為與中、小同樣重要之教育體系。 

幼稚園老師同樣是香港的人才，但見近年愈來愈多幼稚園老

師因為薪酬與工作量及資歷不成正比，相繼離開本行業，實在為

本港兒童失去一群有資歷有學歷的老師而感到痛心。 

期望政府認真參考本港中、小學教育體系的教師職位，訂定

文憑及學位幼師薪酬架構，成為教師專業階梯其中一項。本人反

對一筆過撥款，請政府認真對待我們的下一代，落實直接資助教

師薪酬，以薪酬反映教師的專業水平，勉留人才。 
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